



Projekttag Wasser

Welche weiterführende Schule soll ich wählen?

Vor dieser Entscheidung stehen derzeit alle Viertklässlerinnen und Viertklässler. Auch die der Grundschulen Steinberg, Lengenfeld und Rodewisch, welche uns am 21. und 24. Januar 2022 hier in unserem Pestalozzi-Gymnasium in Rodewisch besuchten. Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 stellten unter Vorbereitung von Frau Bobe und Herrn Lochmann sowie ihren Fachlehrern mit unterschiedlichen Experimenten die Fachbereiche Physik, Biologie und Chemie vor.

Während in der Physik das Wasser für einen leckeren Tee erwärmt wurde, haben die Kinder in der Biologie fleißig Wasserflöhe mikroskopiert. Die Chemiker führten derweil eine Papierchromatografie durch. Das Interesse war auf allen Seiten sehr groß. Die Zehntklässlerinnen und Zehntklässler mussten den „Unterricht“ in den jeweiligen Fächern gestalten und durften einmal Lehrer sein. Die Kids hörten aufmerksam zu, denn für sie war der Einblick in die bisher unbekanntes Fächer sehr spannend.

Es waren zwei sehr schöne, lehrreiche Tage und wir hoffen, dass wir das eine oder andere bekannte Gesicht im nächsten Schuljahr an unserem Gymnasium sehen werden.

Siya Fritsch

Kl.10b









